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１．点 鐘
２．国歌静聴
３．ロータリーソング静聴(奉仕の理想)
４．出席100％表彰・誕生祝・結婚祝
５．ポールハリスフェロー･襟章授与
６．会長報告

７．幹事報告
８．委員会報告
９．会員卓話 今泉 攻一 君
10．点 鐘
11．ロータリーソング静聴(それでこそロータリー)

◆会⻑報告 東郷会⻑
このところ暖かい日が続きますね。ただ、色々なところ

で今年の花粉は例年の２倍以上などと聞いていても「製薬
会社のセールストーク」と高を括っていたのですが、実際
つらいです。幸い私の子供たちは今、希望の家さんの北関
東アレルギー研究所で舌下免疫療法という治療を受けたこ
とでとても快適に過ごしています。この舌下免疫療法とい
う治療法は、アレルゲンというアレルギーの原因物質を少
しずつ体内に吸収させることでアレルギー反応を弱めてい
くという方法だそうで、一日一回、薬を舌の下に投与する
治療を一定期間続けます。治験では２割程が完治、約６割
の方に症状の改善がみられたということです。特に、若く
症状のつらい方にお勧めしたいと思い、今回お話しさせて
いただきました。
１．明日１１日(土) 前橋商工会議所会館にて保坂年度の会

⻑エレクト・次年度幹事研修セミナー(PETS/SETS)が
予定されており、当クラブからは⻘⼭会⻑エレクト、今
泉次年度幹事に加え森ガバナー年度地区副幹事として河
内会員、⼭形会員、木村会員が参加予定となっています。

２．明日１１日(土) ＲＡＣの送別会を桐生市仲町の紅屋で
行なう予定です。クラブからは私と幹事、乾会員で参加
して参ります。

以上

◆出席１００％表彰
下井田秀一 君（28年）
新木 明夫 君（27年）
江原 利夫 君（22年）
小林 聡 君（10年）

◆誕生祝い
左より
野村 滋 君
須田 朗 君

家住慧路 君
髙森 勉 君

◆結婚祝い
左より
今泉 攻一 君
堀江 絹子 君
井本万里子 君

家住 慧路 君
花房 孝道 君

◆マルチプル・ポール・ハルス・フェロー 授与

第４回
新木 明夫 君

第１回
津久井 正義 君

◆幹事報告 池末幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 3/20（休）
桐生南ＲＣ 3/29（休）
桐生赤城ＲＣ 3/14 例会場変更(旬彩きむら) 3/21(休)

他８ＲＣより
◇クラブ会報が到着しております

桐生南ＲＣ 2/22、3/1
桐生赤城ＲＣ 2/28
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皆さんこんにちは。まず初めに先日の
ＩＭで貴重な経験をさせて頂きまして、
ありがとうございます。久しぶりに人前
でお話しをさせて頂きまして、頭から体中、尋常でない汗を
かきました。そして発表終了後に桐生⻄クラブの皆さん一人
ひとりに声をかけて頂きまして、クラブの温かさを感じさせ
て頂きました。ありがとうございました。

本日ですが、ＩＭの時と重複する内容もございますが、お
時間を頂きまして卓話を始めさせて頂きたいと思います。
卓話ですが、私の生い立ちと当社の業務内容をお話させて頂
ければと思います。

まず初めに、名前は、今泉攻一と申します。この攻撃の攻
と漢数字の一の組み合わせは、日本中探してもいなくて、今
のところこの漢字の今泉攻一は、日本に１人しかいないよう
です。悪いことはできません。

生年月日は、Ｓ４９・８・１９日。現在４８歳です。生ま
れは、桐生市広沢町、学歴は、天沼小学校、相生中学校、桐
生市立商業高等学校の経理科となります。情報処理科を受験
したはずなのですが、気付いたら経理科になっていました。

そして、去年の４月にもうひとつ学歴が増えました。サイ
バー大学のＩＴ総合学科を卒業しました。
趣味はソフトテニスと車が好きで、よくドライブもします。

私が小学生の時は、ゲームばかりしている子供でした。
小学校３年生の時にファミリーコンピュー
タというゲーム機が発売されると、真っ先
に父親に買ってほしいとねだりました。
ところが、父親が買ってきたものは、コン
ピュータはコンピュータでも、パーソナル

コンピュータでした。当時は自分で雑誌等を買ってきてプロ
グラムを入力したりしないと、ゲームができなくて、必死に
プログラムを入力したり、また、ゲームを作ったりして遊ん
でいました。考えてみると、今はやりのオタクだったのかも
しれません。

中学に入ると、部活動というものがありました。あまりと
いうかまったく興味がなく、仲のいい友達と学校から家に帰
るルートにテニスコートがあるから、テニス部に入ろうみた
いな感じでテニス部に入りました。その当時はまだ球拾いと
いうものがあり、訳もなくボールをぶつけてくる先輩や、理
不尽に走らされたり、などということもあり、１年の冬まで
部活にもあまり行きませんでした。ところがそのころになる
と、ボールが打てる友達と、打てない自分の差がはっきりし
てきました。そして悔しくなり、部活の練習が終わった後も
真っ暗の中、壁打ちをしていたのを今でもはっきり覚えてい
ます。

株式会社 Achieam
代表取締役

今泉 攻一 君

会 員 卓 話

◇ロータリー財団 中里ロータリー財団担当
今泉攻一君 卓話楽しみです

江原君、天沼君、前原君、舩⼾君、堀江君
出席１００％を頂いて 新木君
誕生祝 ありがとうございました 須田君
明日は３.１１ ３月は災害BCP訓練をする予定です

近藤君

◇米⼭BOX 江原米⼭奨学担当
このまま春が居続けてくれるとウレシイな 堀江君
今泉さん 卓話楽しみにしています 前原君
誕生祝 ありがとうございました 須田君
各表彰の受賞者の皆さん おめでとうございます 天沼君
腎活をして９時ちょっと過ぎに寝たら効果がありました

舩⼾君
出席１００％を頂いて 江原君

＜今日の一句＞ 与謝蕪村
『春の海終日(ひねもす)のたりのたりかな』 江原君

●拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川ニコニコBOX担当

出席１００％を頂いて 新木君、下井田君
今泉さん 卓話楽しみにしています 前原君
今泉さん 卓話よろしくお願いします 乾君
先日、伊勢崎公園の河津桜を見に行ってきました 近藤君
侍ＪＡＰＡＮ おみごと 天沼君
ポール・ハリス・フェローを戴きありがとうございます

津久井君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩⼾君
いよいよゴルフ本番の季節になりました 堀江君
誕生祝 ありがとうございました 須田君

◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 ⻘⼭桃子出席担当

会員総数５１名 (出席免除者１０名の内６名が出席の為)
出席率対象者４７名、出席率対象者出席人数３４名
欠席者１３名(内前メイク６名) 最終欠席者７名
出席率 ８５.１１％ （前々例会修正出席率 89.58％ ）

◇その他
・桐生商工会議所より｢桐生商工だより３月号(８１３号)｣

が届いております。
・ガバナー事務所より「トルコ・シリア大地震義捐金につ

いてのお願い」が届いております。本日と次例会にて募
金箱を廻させていただきたいと思います。
ご協力の程お願い申し上げます。

・浦野会員より｢先日行われたチャリティーゴルフへのご
参加ご協力誠にありがとうございました｣と皆様にお伝
えいただくよう言付かりましたので、報告させていただ
きます。

●クラブ運営委員
◇ 米山梅吉記念館を巡る日帰りバス旅行

天沼クラブ運営委員⻑
すでに会員の皆様方に「東郷年度春の家族旅行」の案内が

行っていると思います。まだお返事をいただけていない方も
おりますが、まだバスの余裕もございます。色々ご予定もあ
るとは思いますが、ご協力をお願い致します。申込締切が本
日となっております。お早めにご連絡を頂けますようお願い
申し上げます。
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続きまして、当社、株式会社Achieamの会社紹介をさせて
いただきます。先日のIMと同じ資料となります。当社は、
ものづくりを大きな柱として、お客様が要望しているもの以
上のもを提供できる様、日々携わらさせて頂いております。
業務内容と致しましては、大きく分けて２つの部門の事業を
させていただいております。

１つは建築部門となります。建築部門では、住宅・店舗・
工場などの給排水設備工事、空気調和設備工事、電気・計装
設備工事を行っております。

電気・計装設備工事では、環境に配慮した太陽光発電設備、
蓄電池設備、電気自動車の充電設備などを行っております。
また、給排水・空気調和・電気・計装設備工事とも、設計か
ら施工・管理を行っております。

もう一つの部門ですが、IT部門となります。IT部門ではあ
まり情報を開示できませんが、某自動車メーカーの基礎研究
開発として、実験装置や制御装置などの装置の製作、制御、
計測、プログラム開発などを行っております。
また、最近では、仙台大学のベンチャー企業の太陽光関連の
測定装置、大手メーカーの量産装置などご依頼を頂いており
ます。

IT部門はもうひとつ業務改善を含めました、企業の業務基幹
アプリケーション開発、タブレットアプリの開発、それに合
わせて、事務機器やＰＣ等の販売も行っております。
その企業の業務に合わせた世界に一つのアプリケーションを
提供しております。

最後になりますが、一昨年度から新規事業として水耕栽培
のテスト栽培を始めました。これからの環境を配慮、また１
０年後の野菜栽培のひとつの価値観としまして、テスト栽培
でデータ・経験・ノウハウを蓄積して、この先の環境に備え
ようとしています。
装置ですが、センサーや空調・水の管理・制御・プログラム
作成等を行い、当社の得意としている、研究開発や、水・空
調・換気・電気事業の経験をいかし、水耕栽培装置を自社で
製作して、栽培を始めております。

- 3 -

２年の時には、「テニス部は県大会なんて無理だよ」なん
ていう先生が多い中、２年の新人戦から個人・団体で県大会
に出場し、最後の夏の大会は、個人戦では県大会に出場しま
しだが、団体戦では当クラブの河内君率いる大間々中学に負
けて、県大会に唯一出られませんでした。その悔しさをバネ
にして、個人戦は、間違って関東大会まで出場することがで
きました。
その様な結果もあり、先日実家
で見つけたのですが、桐生ＲＣ
表彰を頂いておりました。

高校に入ると、軟式テニス部
が休部で、人数を集めて部活を
つくりました。活動初日、テニ
スコートにネットを張っていると、学ラン姿にラケットをか
ついだ、怖そうな３年生が８人ほどコートにいらっしゃいま
した。何かと思うと「新しく入った１年だな。相手してや
る」と言われて、一緒に入った同級生はビクビクしていまし
たが、その同級生とペアを組み、相手をしてもらいました。
気づくと１時間後には満足されたのか、先輩方は校舎の方へ
帰って行き、次の日からはコートには来ませんでした。
成績はというと、あと２点とればインターハイというところ
でしたが、夢は叶いませんでした。

高校を卒業すると同時に就職をしました。まず就職した先
はイズミシステム設計という、建築設備設計の会社でした。
設計業務を学んだり、当時では珍しかったＣＡＤで図面作成
をしていました。

その２年後にオリオン精工という金型と治具製作を行って
いる会社に転職しました。これは、ソフトテニスの実業団が
ある会社で、お声をかけて頂き転職しました。
オリオン精工では、当時は自動車型の製造がメインでしたの
で、大型のマシニングセンターのオペレーターを行っており
ました。

このまま、テニスをしていても・・・という考えもあり、
その６年後に株式会社トーカイという建築設備工事、設計を
行っている会社に転職しました。ここでは社内のシステムの
ＳＥや、現場代理人、設計・積算業務、ＩＳＯ事務局⻑、総
務部と、全ての業務を勉強させて頂きまして、今の経営の糧
とさせて頂いております。

今まで３社勤めて来ましたが、よく「バラバラですね」と
言われます。当時はＰＣが使われ始めで、もともとＰＣの知
識がありましたので、そのＰＣで転職をしてきました。そし
て３５歳の時に独立をしました。個人事業主としてAchieam
を設立して、当社の基礎となる、コンサル・ＩＴ，ソフト
ウェア開発の業務を行っておりました。そして、受注も順調
になり始めた時に、東日本大震災が起こり、受注していた作
製途中の案件も、全てキャンセルとなりました。

その後に同級生でもある、松井電管の社⻑から声をかけて
もらい、松井電管の専務として、桐生⻄ロータリークラブの
メンバーとして、参加させて頂きました。当時は松井電管と、
個人事業主のAchieamの両建てで、仕事を行っていました。
４２歳の時に、松井電管を退職して、株式会社Achieamとし
て法人化を行い、事業をさせて頂いております。

ソフトテニスですが、中学・高校・実業団としてきて、こ
んな体ですが今でも、競技でソフトテニスをしています。
３年くらい前に、事務局員でした清水さんから聞いたのです
が、桐生⻄ロータリークラブの元会員の小松原清さんが、桐
生ソフトテニス協会の会⻑をしていただいていた時期もあり
ました。
今、小松原さんは足利に住まれていて、この間久しぶりにお
会いして、自分が桐生⻄クラブに入会しているとのことを伝
えたところ、皆さんによろしくお伝え下さいとのことでした。
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こちらは去年、きゅうりのテスト栽培をした時の画
像になります。一時期はうまく育たずに難航しました
が、改善に改善を重ねて、元気に育ってくれました。
通常のハウスの路地きゅうりと食べ比べましたが、当
然ながら水分量が多く、⻘臭さも少なく、おいしいも
のが育ち、無事A品としても出荷することができまし
た。
今年はＩＭの次の日にナス苗植え、そして今日きゅう
り苗植えを行います。水耕栽培のきゅうり、ナスも全
国的にもめずらしい試みだそうです。これからもいろ
いろな品種の野菜・果物を水耕栽培で作っていきたい
と思います。

水耕栽培ですが、将来的にアクアポニックスもやり
たいと考えております。これは、魚の糞などが育てる
野菜の栄養分となり、野菜からでる酵素が魚の栄養に
なる、循環型の栽培方法です。

以上、私の卓話とさせて頂きます。ご清聴ありがとう
ございました。

《 次 例 会 予 告 》

３月２４日(金) １２：３０点鐘

例会終了後に 例会運営委員会 開催

女性ネットワーク委員会主催
～国際女性デーに因んで～

ポリオ撲滅
チャリティーゴルフコンペ＆バザー

2023年3月8日(水)
浦野幸子君が委員⻑を務める、地区

女性ネットワーク委員会主催のポリオ
撲滅チャリティーゴルフコンペ＆バザ
ーが、鳳凰ゴルフ倶楽部にて開催され
ました。当日はお天気も良く、第２８
４０地区より集まった１２０名余りの
参加者が楽しくプレーを楽しみました。

また、皆様より沢⼭のご協力をいた
だきました品にてバザーも開催されま
した。参加されました皆様、お疲れ様でした。

桐生ロータリークラブ
創立70周年記念式典・祝賀会

2023年3月5日(日)
1953年3月に創立(群馬県内で最初のロータリーク

ラブとして国際ロータリーに加盟承認)された桐生
ＲＣの創立70周年記念式典が美喜仁桐生文化会館ス
カイホールにて開催されました。
当クラブからは、東郷会⻑・池末幹事が出席されま
した。

桐生西ローターアクトクラブ
送 別 会

2023年3月11日(土)
桐生⻄ＲＡＣの送別会が桐生市仲町の紅屋で開催されま

した。当Ｃからは、会⻑・幹事・乾会員が参加されました。


